



VAL  
PROPERTIES

190 m<sup>2</sup>

Réf. 2315

2 080 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Valbonne Properties vous propose en co-exclusivité : Proche du village de Valbonne et des écoles internationales : charmante provençale, style bergerie en pierres, d'une surface d'environ 190m2 + grand sous-sol avec garage, sur un très joli terrain arboré d'environ 4373 m2 avec piscine. Elle est composée, d'une belle entrée, d'une double réception avec cheminée, une cuisine moderne avec accès sur une terrasse couverte et le jardin, cellier/buanderie, une chambre principale spacieuse avec salle de bains attenante, 2 autres chambres se partagent une salle de bains et à l'étage, une spacieuse 4ème ...

Valbonne Properties offers you in co-exclusivity: Close to the village of Valbonne and international schools: charming Provençal, stone sheepfold style, with an area of approximately 190m2 + big basement with garage, on very pretty wooded grounds of approximately 4373m2 with swimming pool. It is composed of a beautiful entrance, a double reception room with fireplace, a modern kitchen with access to a covered terrace and the garden, pantry/laundry room, a spacious master bedroom with adjoining bathroom, 2 other bedrooms are shared a bathroom and upstairs, a spacious 4th bedroom with adjoining ...

## VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

